

Fecha: 18/12/2024 Audiencia: Vpe: \$240.584 Tirada:

\$1.437.450 Difusión: Vpe portada: \$1.437.450 Ocupación: 16.000 8.000 8.000

16,74%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0



## Pág: 4

## Hospital fortalece competencias en Endoscopía

HERNÁN HENRÍQUEZ. Recinto de salud fue sede de importante curso internacional.

l Hospital Dr. Hernán Henriquez Aravena fue el escenario del Curso Internacional de Endoscopía Básica para Jóvenes Endoscopistas, organizado por la Organización Mundial de Endoscopia (WEO). Este evento, enmarcado en el Congreso Nacional de Gastroenterología realizado en Pucón, tuvo como principal objetivo descentralizar la formación médica en endoscopía

y fortalecer las competencias de jóvenes profesionales provenientes de distintas regiones del país.

El Dr. Christian Lara, gastroenterólogo del HHHA, destacó la importancia de este evento: "Estos cursos se realizan una vez al año en distintos países de Latinoamérica, y este año Chile fue elegido por primera vez como sede y gracias a la coincidencia del Congreso Nacional de Gastroenterología a desarrollarse en Pucón, el Hospital Regional fue seleccionado para impartirlo".

Vpe pág:

El Dr. Luis Bustamante, jefe de la Unidad de Endoscopía del HHHA, enfatizó la relevancia de las simulaciones prácticas en la formación médica, destacando que estas permiten a los participantes desarrollar destrezas esenciales antes de enfrentarse a pacientes reales.

Además, afirmó que esta metodología no sólo garantiza procedimientos más seguros, sino que también promueve la confianza y preparación de los médicos en formación. La capacitación contó con la participación de destacados especialistas internacionales, como el Dr. Nelson Condado de Argentina y el Dr. Dua Kuinder de Estados Unidos, quienes lideraron actividades prácticas y clínicas. 🕫



EL EVENTO FUE ORGANIZADO POR LA ORGANIZACIÓN MUNDIAL DE ENDOS-COPÍA CON EL OBJETIVO DE CAPACITAR A JÓVENES PROFESIONALES.